



COMMUNIQUE

CAMPAGNE NATIONALE DE DISTRIBUTION GRATUITE DES MOUSTIQUAIRES IMPREGNEES A LONGUE DUREE D'ACTION (MILDA)

DENOMBREMENT DES MENAGES DANS LA VILLE DE YAOUNDE

Dans le cadre de la vaste campagne nationale de distribution gratuite des moustiquaires imprégnées à longue durée d'action (MILDA) qu'organise le Gouvernement du Cameroun, **Les agents du dénombrement du Ministère de la Santé Publique passeront dans tous les ménages de la ville de Yaoundé du 24 Mai au 03 Juin 2016.** Ces agents seront identifiables par leurs badges et leurs registres. Nous vous prions de bien vouloir :

- Réserver un accueil chaleureux aux agents dans vos domiciles ou laisser des consignes afin de faciliter leur passage ;
- Communiquer les informations nécessaires afin qu'ils marquent le nombre de moustiquaires imprégnées auquel votre ménage a droit ;
- Conserver précieusement le ticket qu'ils vous remettront pour le retrait de vos moustiquaires imprégnées.

Cette phase du dénombrement de tous les ménages de la ville de Yaoundé est essentielle pour la réussite de la campagne de distribution gratuite des moustiquaires.

Slogan : Dormir sous la Moustiquaire Imprégnée le geste qui sauve du paludisme

PRESS RELEASE

NATIONAL CAMPAIGN FOR THE FREE DISTRIBUTION OF LONG LASTING TREATED MOSQUITO NETS (LLINs)

HOUSEHOLD HEADCOUNT IN YAOUNDE

The Government of Cameroon is organizing a national free distribution campaign of Long lasting treated mosquito nets (LLINs). **Prior to the distribution of the treated mosquito nets, a household head count exercise done by trained agents from the Ministry of Public Health will take place in the Yaoundé from the 24th of May to the 3rd of June 2016.** These agents will be identifiable by their badges and registers. We encourage you to:

- Give a warm welcome to the agents in your home or leave instructions to facilitate their work.
- Communicate necessary information to permit them allocate the correct number of treated mosquito nets your household is entitled to.
- Keep the ticket handed to you by the agents. You will need it to collect your treated mosquito net at the distribution site.

The household headcount phase in the city of Yaoundé is essential for the success of the treated mosquito net free distribution campaign.

Slogan: **“Sleeping under a treated net Every Night, protects from malaria”**